

Debate en pleno sobre las inundaciones

La ministra Teresa Ribera no puede ser premiada en Europa tras la tragedia de Valencia

- Montserrat advierte de que Europa no puede ser el escondite de Ribera para no asumir responsabilidades políticas por la DANA
- González Pons pide al Grupo Socialista que tenga la sensibilidad de proponer otra candidata”,

Bruselas, 13 de noviembre de 2024 .- El Partido Popular pidió hoy a los eurodiputados de los distintos grupos políticos del Parlamento Europeo, reunidos en pleno en Bruselas, que no premien con un puesto como comisaria europea a Teresa Ribera, la ministra competente en inundaciones en España.

La portavoz del Partido Popular en el Parlamento Europeo y vicepresidenta del Grupo EPP, **Dolors Montserrat**, subrayó que Ribera sigue siendo todavía ministra de Clima, pero “ha abdicado de todas sus responsabilidades en la preparación, prevención y respuesta de un desastre que lleva ya 215 fallecidos”.

“No sólo no se hizo cargo del desastre, sino que, sin dar la cara todavía ante el Congreso español, mintió ayer en este Parlamento al negar que su Ministerio tuviera las competencias de los sistemas de alerta y emergencia y de preparar los cauces y todas las edificaciones en zonas inundables. Queridos colegas, esto invalida totalmente su futuro en Europa. Europa no puede ser el escondite para no asumir responsabilidades. Teresa Ribera no puede ser comisaria”, manifestó.

En la misma línea, el eurodiputado, vicepresidente del PPE y vicesecretario de Institucional del PP, **Esteban González Pons**, coincidió en el mismo

sentido en la inmoralidad de plantearse nombrar a Ribera, y pidió Grupo Socialista que tenga la sensibilidad de proponer otra candidata.

Dolors Montserrat recordó las macabras palabras del presidente Pedro Sánchez cuando declaró: *Si necesitan ayuda, que la pidan*, que “fue lo que dijo a los valencianos 7 días después de sufrir la peor catástrofe climática y humanitaria que se recuerda en España”. “*Si necesitan ayuda, que la pidan*, fueron las palabras del mismo presidente que --por pura soberbia-- ha despreciado durante 15 días toda la ayuda que Europa puso a su disposición desde el minuto 1”, planteó.

Explicó que los ciudadanos esperan de Europa que sea el paraguas que “les proteja incluso de sus propios gobernantes cuando omiten su deber de ayuda y socorro”. “Pero para eso, debemos crear mecanismos automáticos de respuesta que proporcionen recursos vitales para empezar a salvar vidas desde el primer minuto, para que lo sucedido en Valencia no vuelva a ocurrir y la ayuda llegue sin depender de líderes que juegan a ser dioses en mitad de la catástrofe”, manifestó.

González Pons, que habló como valenciano y como familiar y amigo de víctimas concretas, destacó “la contradicción terrible en que incurrimos aquí al dedicarnos a lamentar la muerte de más de 200 personas, incluyendo muchos niños, al tiempo que en la habitación de al lado premiamos con una vicepresidencia de la Comisión a la política que en el Gobierno de España es la competente en inundaciones”, recalcó. “Por eso, con toda consideración, pero también con el alma encogida, como valenciano, ruego al Grupo Socialista que tenga la sensibilidad de proponer otra candidata”, reclamó.

“En Valencia aún hay familias sin agua, sin electricidad, sin transporte..., cadáveres sin identificar..., más de 20 cuerpos no se han recuperado..., más de 800.000 personas afectadas..., ¿y precisamente la ministra responsable va a ser premiada? ¿Sólo yo veo la inmoralidad que esto representa? ¿No hemos entendido qué ha pasado?”, manifestó González Pons.

Las instituciones, manifestó el vicepresidente del PE, “no han estado a la altura del desastre y creo que, sin distinción de colores políticos debemos pedir perdón”. “Como político valenciano, yo lo hago Sí”, añadió.

Seguirán los días de sufrimiento e indignación, van a durar mucho, y las muestras de solidaridad de toda España, de toda Europa, también seguirán,

y poco a poco volverá la vida, pero los políticos, de una vez por todas, debemos aprender la lección: No importa lo ecologistas o lo liberales que seamos, si no construimos las infraestructuras necesarias, si levantamos casas donde no debemos, si no limpiamos los barrancos, la muerte volverá siempre”, declaró.

“Soy valenciano, en esta inundación he perdido a alguien y alguien a quien quiero lo ha perdido todo menos la vida, sé de lo que hablo, pongamos a las víctimas en el centro del hemiciclo y que sólo su dolor sea nuestra medida moral como políticos”, manifestó.